



## Regierungsratsbeschluss vom 27. März 2018

Interpellation Nr. 19 Sebastian Kölliker betreffend Chemiemülldeponien im Kleinbasel; schriftliche Beantwortung

---

P185080

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

### **Begründung**

In der Beantwortung des parlamentarischen Vorstosses informiert der Regierungsrat über die Herkunft und die bekannten Standorte von Abfällen aus der chemischen Industrie im Klybeck. Aufgrund der Rechtslage muss eine Sanierung und fachgerechte Entsorgung der Abfälle erst dann erfolgen, wenn die Baumassnahmen beginnen. Er hält fest, dass im heutigen Zustand keine unmittelbare Gefahr für Mensch und Umwelt ausgeht.

